

# 委員長からのメールです

## ネット中継と雲の隙間見上げ 金環日食を見ながら思うこと

遊技機開発委員会委員長 茂木欣人



呪文や経ではありません。これは、昭和55年のTV放送カール・セーガン「コスマス」中のCMで、数の名称を延々と読み上げるものがあり、それを呪文のように唱えていたので、いまだに思っています。

一・十・百・千・万・億・兆・  
京・垓・じよ・穰・溝・澗・正・  
載・極・恒河沙・阿僧祇・那由  
他・不可思議・無量・大数。

なぜこれを思い出したか、それは今日は金環日食だからです。ネットでの中継を観ながら、雲の隙間を見あげています。アクシズが地球の引力圏からはなれていく、映画「逆襲のシャア」最後のシーンと脳内一致しているんですが。そんなわけで、朝からパソコンのデスクトップは、日食のネット中継とガンダムなのです。金環日食を観ながら、原稿を書いています。

パチ屋仕事をしていると、「1500回ハマった」、「遊パチで1000回ハマりはおかしい」などの話をよく聞きます。1/99を1000回もやつて当たらない! 1/99 × 1000のイメージなんですが、実際は1-(98/99) 1000乗分あるんですね。1000回試行して、ハズレの98/99を連続して引く確率なんですね。わかってはいるけど、納得いかないその代表です。

そんなパチンコなのです。が、今年もパチンコフェスタを開催します。震災後しばらく委員会を休止し、新たなコンセプトのもと試作機をつくってきました。出玉や演出、そういうしたものではなく、パチンコを楽しむためにつつたらしい機能をいくつか実装しています。

当初は地方開催もと思っていたましたが、ノンプレイヤーの来場を考慮して秋葉原にしました。準備段階では、コスプレイベントやら秋葉系アイドル予備隊など秋葉原らしい企画を考えていましたが、会場設営、運営の関係ですべてNG。ももクロとか、有名どころは

無理にしても、メトロポリちゃんVとか呼びたかったのに。

さて、話は委員会とフェスタに戻し、遊技機委員会、委員でない方もぜひオブザーバーとして参加してください、どんどんご意見ください。み

なさんの意見が、パチンコ、パチスロの明日をちょっと変えていくかもしれません。無限の可能性も、0.001%の可能性も、不可能なのは、日遊協会員の皆さんの特権ですから。



最後に、今回のフェスタをもつて、遊技機開発委員会委員長の任を降ります。今期の運営については新委員長にお任せしますが、会長からは「逃がさない」といわれておりますので、お手伝いは続けていきますのでよろしくお願ひします。